

## NACIONAL

# Falleció la medallista sudamericana de atletismo María Gracia Varas a sus 23 años

Una lamentable noticia afectó al deporte chileno este viernes luego de que María Gracia Varas, parte del equipo nacional de atletismo y medallista sudamericana, falleciera a sus 23 años luego de enfrentar un delicado estado de salud derivado de una enfermedad autoinmune.



La representante chilena que brilló en pruebas de velocidad, salto largo y salto triple, además de integrar el relevo femenino 4x100 metros padecía un cuadro de mononucleosis que afectó a sus órganos, lo que la internó en la Clínica Santa María de Santiago.

Pese a los esfuerzos médicos y las campañas de apoyo, su condición no logró revertirse y se espera que en las próximas horas se informe del lugar y horario de su velorio.

Por su parte, la Federación Atlética de Chile la despidió escribiendo: “Expresamos nuestras más sentidas condolencias a su familia, seres queridos, compañeras, entrenadores y al Club Manquehue. Su recuerdo vivirá por siempre en la historia del atletismo chileno”.